

Kommunikation
Tamaryn Abel

Telefon: 02173/ 909-127
Fax: 02173/ 909-408

tamaryn.abel@
sparkasse-langenfeld.de

Medien-Info

03.07.2019

Sparkassen-Mittsommernachtslauf: Langenfelder schnürten die Turnschuhe für den guten Zweck

Am 28. Juni verwandelte die Stadt-Sparkasse zum siebten Mal die Langenfelder Innenstadt in eine professionelle Laufstrecke. Mit tatkräftiger Unterstützung des Citymanagements der Stadt Langenfeld blickt Denise Jahn als Eventleiterin seitens der Sparkasse zufrieden auf einen erfolgreichen Abend zurück.



Eventleiterin Denise Jahn an der Lostrommel für die Verlosung des Preises für den Bambinilauf.

Insgesamt meldeten sich 1089 Läuferinnen und Läufer für den diesjährigen Sparkassen-Mittsommernachtslauf an. „Wir sind wahnsinnig stolz, dass unsere Lauf-Veranstaltung Jahr für Jahr immer mehr Läuferinnen und Läufer, aber auch Zuschauerinnen und Zuschauer in die Langenfelder Innenstadt führt“, erzählt Organisatorin Denise Jahn, die den Lauf zusammen mit Vorstandsmitglied Stefan Noack vor sieben Jahren ins Leben rief, und stapelt damit sehr tief. Denn auch in diesem Jahr wurde die 1000er Marke geknackt – und das trotz der hochsommerlichen Temperaturen von 28 Grad im Schatten. „Wir sind über jeden Teilnehmer froh, denn die Start- und Spendengelder gehen auch in diesem Jahr wieder an vier karitative Organisationen.“ Freuen dürfen sich die Langenfelder Kinderherzhilfe, der Lions Club, die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen und die Hospizbewegung St. Martin. Beim Bambinilauf liefen insgesamt 84 Kinder die knapp 400 Meter um den Marktplatz herum. Beim Familien- und Freundelauf gab es 245 Anmeldungen und beim Sparkassenlauf waren es stolze 760 Personen. Der Sparkassenlauf über 10 Kilometer ist der einzige der drei Läufe, bei dem eine professionelle Zeitmessung mit einem ChampionChip erfolgt. Angetreten sind die Läuferinnen und Läufer entweder als Einzelläufer, in Zweier- oder Viererstaffeln. Gewertet wurde in den Kategorien Männerteams, Frauentams und gemischte Teams. Die Platzierungen bei den Herren: Platz 1: Stefan Faßbender; Platz 2: Robin Langer; Platz 3: Andreas Fiedler. Bei den Damen: Platz 1: Cornelia Türk; Platz 2: Eva Michels und Hilke Zeising; Platz 3: Sandra Oselka. Bei den Mixed-Teams: Platz 1: Alte Schule; Platz 2: SGL Großen Flitzer; Platz 3: SGL Handball C-Team II.